

日本帝国主義の社会的再編と早大闘争

資本の内的強化の局面に 個別闘争の階級的性格と方向

杉山明夫

上

昨年の慶大の授業料値上反対闘争、今年の同志社大、中大、早大の学館闘争と授業料を中心とした学内闘争と、昨年から今年にかけて、自然発生要素を多く包含しながらも、学園闘争が、一斉に巻き起っている。

この学園闘争の大波はすでに、早大における三十日を越えようとしている。ストライキ闘争と学内への警官隊の駐屯に端的に示されているように、学生運動史上、レバ闘争以上に高揚感示さうとしている。

われわれは、このよな、自然発生的の運動の波の高まりが、日本資本主義の現状面のいかなる問題から発生しているのかを明確に洞察することによって、この波の高ま

るためには、われわれが再三主張

し、わかれが、最も、意識的に

把握したものを、思想化し、われわれがそれを政治実践として主張していく形で形成過程においては、早大闘争を中心とした学園闘争、また、展開されている学園闘争、また、労働戦線においては、企業合併、民の形成動向、総評民同の変質、学生を正しく指すなどある。

その過程は、同時に、学生戦線においては早大闘争を軸として

ループの抬頭、すなわち反動的社

会の形成動向、総評民同の変質、

学生を正しく指すなどある。

以上の問題意識の上、社学同

3・21 社学同研究学者を成功せしめ

階級闘争への武器強化の布石に

全国の学生同賛諸君、シンパ

者

、

現在の層面は、

日本

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、

、